

令和6年度 英語学習実施状況について

金沢市立米泉小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和7年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	31.0	48.0	19.0	2.0	0.0
問2	英語の勉強は大切だ。	83.0	16.0	2.0	0.0	0.0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	52.0	38.0	9.0	2.0	0.0
問4	英語の授業の内容が分かる。	57.0	38.0	5.0	0.0	0.0
問5	先生や友達に英語で質問することができる。	36.0	47.0	16.0	2.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	33.0	52.0	16.0	0.0	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	97.0	3.0	0.0	0.0	0.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	97.0	2.0	2.0	0.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	74.0	26.0	0.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	60.0	33.0	7.0	0.0	0.0

②指導改善の具体策

- ・アンケート調査の結果により、英語の勉強が好きだと肯定的に答えた児童の割合が低いので、英語を聴いたり話したりすることが楽しいと思えるような英語を使ったゲームやコミュニケーション活動を取り入れていく。
- ・台湾との交流等の国際交流を継続し、英語でコミュニケーションをする場を設ける等、英語を学びたい使いたいという意欲を喚起するようにする。

③学校関係者評価

- ・他校と比べてどのような状況なのか。
- ・幼稚園でも英語教室をしたらよいのか。
- ・英語を大切だと感じている子は多いが、いざ勉強となると嫌だと感じている子がいる。楽しい授業を心がけて実践してほしい。
- ・台湾との交流で、英語を活用しコミュニケーションできるようになってほしい。